

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
20 juillet 2000
Français
Original: anglais

Assemblée générale
Cinquante-cinquième session
Points 33, 37 et 50 de l'ordre du jour provisoire*

Conseil de sécurité
Cinquante-cinquième année

Culture de paix

**Suite donnée au Sommet mondial
pour le développement social
et à la session extraordinaire
de l'Assemblée générale consacrée à ce sujet**

**Les causes des conflits et la promotion d'une paix
et d'un développement durables en Afrique**

**Lettre datée du 18 juillet 2000, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Japon
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la déclaration publiée à l'issue de la rencontre entre les ministres des affaires étrangères du Groupe des huit pays industrialisés, la délégation de la Troïka du Mouvement des pays non alignés et le Groupe des 77, qui a été publiée à Miyazaki (Japon) le 13 juillet 2000 (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de la cinquante-cinquième session de l'Assemblée générale, au titre des points 33, 37 et 50 de l'ordre du jour provisoire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire,
Représentant permanent du Japon
auprès de l'Organisation des Nations Unies
(*Signé*) Yukio **Sato**

* A/55/150.

**Annexe à la lettre datée du 18 juillet 2000,
adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent
du Japon auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Déclaration publiée à l'issue de la rencontre
entre les ministres des affaires étrangères
du Groupe des huit pays industrialisés, la délégation de la Troïka
du Mouvement des pays non alignés et le Groupe des 77
tenue à Miyazaki (Japon), le 13 juillet 2000**

Les ministres des affaires étrangères du Groupe des huit pays industrialisés ont rencontré le 13 juillet 2000 à Miyazaki (Japon) la délégation du Mouvement des pays non alignés, composée de représentants de la Troïka de ce mouvement, à savoir l'Afrique du Sud (Ministre des affaires étrangères), le Bangladesh (Ministre des affaires étrangères) et la Colombie (Vice-Président); le Ministre des affaires étrangères du Nigéria, Président du Groupe des 77, et le Ministre des affaires étrangères de la Thaïlande, Président de la dixième session de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement et Président de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est.

Les participants ont abordé d'importantes questions mondiales et confirmé l'importance du dialogue entre les pays développés et les pays en développement pour relever de concert les défis du nouveau millénaire.

Les ministres ont procédé à un échange de vues sur la mondialisation et les problèmes qu'elle pose. À ce sujet, les ministres du Mouvement des pays non alignés et du Groupe des 77 ont soulevé des questions telles que le partenariat pour le développement et l'élimination de la pauvreté, les technologies de l'information et de la communication et le fossé séparant les nations informatisées de celles qui ne le sont pas, la prévention des conflits et le maintien de la paix et de la stabilité internationales.

Lors de la rencontre, la délégation du Mouvement des pays non alignés a communiqué un message écrit du Président de l'Afrique du Sud, Thabo Mbeki, Président du Mouvement des pays non alignés, au Premier Ministre du Japon, Yoshiro Mori, Président du Groupe des Huit, sur les questions susmentionnées.

De hauts fonctionnaires membres de la délégation du Mouvement des pays non alignés avaient tenu le 10 juillet à Tokyo une réunion préparatoire avec des fonctionnaires japonais chargés de la rencontre des ministres des affaires étrangères du Groupe des Huit.